

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	17.09.2019	öffentlich

**Anfrage der GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion
Einrichtung eines Radwegs/Radübergangs am Kreisverkehr bei REWE in
Edigheim**

Vorlage Nr.: 20190305

Stellungnahme Bereich Stadtplanung

Grundsätzlich ist festzuhalten, dass die Nutzung von Fußgängerüberwegen (FGÜ) für Radfahrer*innen nicht verboten ist, somit also kein regelwidriges Verhalten darstellt. Allerdings hat der Radverkehr durch die Nutzung des FGÜ keine Vorrangsituation dem Kfz-Verkehr gegenüber, wie der Fußverkehr.

Der Bitte um Prüfung, ob neben dem bestehenden FGÜ eine Radfurt ergänzt werden kann, damit der Radverkehr dann dort Vorrang hat, nehmen wir gerne auf. Allerdings muss dazu eine eingehende Prüfung und Abstimmung in der Verwaltung erfolgen, die kurzfristig nicht möglich ist. Denn zu einer Umsetzung sind zwingend auch bauliche Maßnahmen erforderlich, die verkehrsrechtliche Situation einer solchen Furt ist zu klären und die Verträglichkeit mit der bestehenden Bushaltestelle in diesem Bereich muss diskutiert werden.